



2024

Revista

SEPA MÁS

Sobre la empresa de todos

Cuarto Trimestre 2024

OBRAS E INVERSIONES PARA CONTINUAR BRINDANDO UN SERVICIO DE CALIDAD

Con una inversión cercana a los 270 millones de pesos, Empresas Públicas de Armenia E.S.P realizó un importante reforzamiento estructural de dos viaductos que componen el sistema de distribución de agua potable, garantizando así la continuidad del abastecimiento del recurso hídrico para 15 mil usuarios en el sur de la ciudad.

Empresas Públicas de Armenia E.S.P. invirtió más de **270 millones** de pesos en actividades de monitoreo y control de la calidad del agua en la ciudad, como parte de las metas establecidas en el Plan de Saneamiento y Manejo de Vertimientos -Psmv, esto con el objetivo de garantizar agua potable y de calidad para los armenios.

Con el compromiso de asegurar y poder fortalecer los ecosistemas naturales, que garantizan el suministro de agua a la ciudad, desde la Subgerencia Técnica de Empresas Públicas de Armenia E.S.P. se han realizado grandes inversiones en el enriquecimiento y mantenimiento de la cuenca alta del Río Quindío.

Tras estudios realizados en las manzanas H, I y G del barrio Villa del Centenario, en abril pasado, Empresas Públicas de Armenia E.S.P inició la reposición parcial del sistema de alcantarillado, esta obra tiene una inversión cercana a los 598 millones de pesos y busca mejorar las condiciones de las tuberías que se encontraban obsoletas.





LA EMPRESA DE TODOS COMPROMETIDA CON UNA ARMENIA MÁS BONITA

Durante los Juegos Juveniles Nacionales, un evento deportivo que reunió a los mejores atletas del país, la Subgerencia de Aseo de Empresas Públicas de Armenia E.S.P realizó jornadas de embellecimiento en los principales escenarios deportivos. Entre ellos: el Estadio Centenario, el Coliseo del Café, el Centro de Convenciones y el Coliseo del Sur, destacando así su compromiso con escenarios limpios para la ciudadanía.

En el marco de las fiestas aniversarias de la capital quindiana, la Subgerencia de Aseo de Empresas Públicas de Armenia E.S.P, se destacó por mantener cada lugar de la ciudad impecable durante los importantes eventos para celebrar los 135 años conmemorativos.

Por medio de un trabajo constante y en articulación con la comunidad, a través de la Oficina de Gestión Social, Empresas Públicas de Armenia E.S.P, eliminó 16 puntos de mala disposición en las diferentes comunas, logrando así mejorar el entorno en la capital quindiana.

Revista
SÉPAMÁS

Sobre la empresa de todos

ACCIONES QUE GARANTIZAN UN SERVICIO DE CALIDAD

Con el objetivo de garantizar el óptimo funcionamiento del servicio de alcantarillado y preparar la ciudad para la temporada de lluvias, la Gestión de Captación y Transporte de Aguas Residuales de EPA E.S.P llevó a cabo una intensa jornada de limpieza y mantenimiento en la infraestructura de los sumideros ubicados en el perímetro del centro de Armenia.

De forma oportuna, EPA ha realizado la reposición de 100 tapas de medidores, en la parte céntrica de la ciudad que es el sector más afectado por el daño y hurto de estos elementos, que en su mayoría son plásticas y no tienen gran valor en el mercado, pero sí ocasionan un riesgo alto de accidentes para los transeúntes y pérdidas económicas para la entidad y en sí para la ciudadanía de Armenia.

En lo transcurrido del 2024, Empresas Públicas de Armenia E.S.P, a través de la unidad de Gestión Control Pérdidas, ha realizado la instalación de 3.100 medidores de agua a los diferentes usuarios de la ciudad, garantizando así una lectura de consumo confiable y la reducción del recurso hídrico no contabilizado para la entidad.



SEGUIMOS CONSOLIDÁNDONOS COMO UNA DE LAS MEJORES EMPRESAS DE LA REGIÓN

De acuerdo con el Indicador Único Sectorial -IUS, en su evaluación de desempeño de las empresas prestadoras de servicios públicos, Empresas Públicas de Armenia E.S.P, se posiciona en un nivel de riesgo bajo con una calificación de 90,61 % sobre 100 %.

Empresas Públicas de Armenia E.S.P. continúa consolidándose como una de las entidades de servicios públicos con mejor imagen entre los ciudadanos. Así se evidenció en el reciente sondeo de percepción de 'Armenia Cómo Vamos', realizado por la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío, en el que EPA obtuvo un 75 % en favorabilidad entre los armenios.



#GenteEPA

En la actualidad, la vida de Juliana, la verdadera protagonista de esta historia, se aleja de la ficción. En lugar de investigaciones y juicios, su jornada transcurre entre libros de derecho y barridos en las calles de Armenia. Su historia es de esfuerzo, sacrificio y sueños que van más allá de lo que parece posible. Como futura abogada, Juliana lucha no solo por su carrera, sino por un futuro que, a pesar de las dificultades, se va construyendo entre rutas de barrido y páginas leídas de los libros de Derecho.



¡Escanéame!

